

Die Lavanttaler Läufer konnten nicht glänzen

Beim Lauf über die Halbmarathondistanz (21,1 km) auf dem Lavantradweg feierte Christian Nagele aus Irschen in der Zeit von 1:13:35 einen überlegenen Sieg mit fast fünf Minuten Vorsprung. Dabei hatte er angeblich gar nicht damit gerechnet, bei der Siegerehrung auf dem Podest zu stehen und musste schon vorzeitig wieder nach Oberkärnten zurück. Auch die Ränge 2 bis 4 gingen nach Mittel- und Oberkärnten, sodass sich Christian Grumeth aus St. Michael in 1:22:38 als bester Lavanttaler auf dem 5. Platz einreichte. Ihm folgte 22 Sekunden später ein Gast aus Ungarn, Denes Bucsu aus der Wolfsberger Partnerstadt Varpalota. In der Klassenwertung kamen Johann Stefan (LAC, Sieger der M 60) und Dieter Petz (LG St. Paul, Sieger der M 50) als einzige Lavanttaler auf das Siegespodest - Sieger der Klasse M 60. Bei den Frauen lagen ebenfalls auswärtige Läuferinnen voran: Inge Wagenländer kam in 1:39:52 über eine Minute vor Nicole Weiss ins Ziel, und mit deutlichem Abstand kam Tünde Petres-Szücs aus Varpalota auf den 3. Platz.

Die traditionellen Läufe für Kinder unter 14 Jahren mussten heuer aus organisatorischen Gründen auf einen Termin im Mai verlegt werden, aber die 3,1 km lange Strecke für die Jugendlichen hätten sicherlich auch jüngere Läufer in Angriff nehmen können. So konnte nur Christoph Stückler (LAC) auf dieser Distanz das Lavanttal gut vertreten, während bei den Mädchen alle Spitzenränge an die DSG Maria Elend gingen.

Den Rahmenbewerb über die 10km-Strecke gewann bei den Frauen Monika Lotteritsch (43:23) aus Glanegg vor Eva Tarmastin (50:10) aus Villach. Lavanttalerinnen waren nicht am Start. Die Siegerzeit bei den Männern lautete 35:27, Markus Gubert (OSC Treksta Austria) lag eine halbe Minute vor Gernot Prosen (ASKÖ Villach). Die besten Lavanttaler kamen von der LG St. Paul: Hannes Kitz wurde in 36:29 Vierter (und Sieger der M 30) und Wolfgang Wiltsche in 37:08 Sechster. Erfreulich der Doppelsieg für den LAC in der Klasse M 70: Benno Linzer gewann vor Alfred Schlatte.

Sparkassen-Chef Stefan Semmelrock lieferte in 1:39:37 eine gute Laufzeit auf der Halbmarathondistanz ab und vertrat den Hauptsponsor des LAC bei der Siegerehrung. Gemeinsam mit Sportstadtrat Alexander Radl überreichte er die Ehrenpreise an die bestplatzierten Läuferinnen und Läufer. Zusammen mit dem Veranstaltungsleiter und LAC-Obmann Wolfgang Konrad wollen sich die beiden Herren darüber beraten, wie man wieder

INTERSPORT-Halbmarathon des LAC Sparkasse Wolfsberg

Sonntag, den 20. März 2016 um 16:47 Uhr

vermehrt laufbegeisterte Lavanttaler zur Teilnahme an Wettkämpfen animieren könnte.





INTERSPORT-Halbmarathon des LAC Sparkasse Wolfsberg

Sonntag, den 20. März 2016 um 16:47 Uhr



[Einzelne Bilder anzeigen](#)